

## Medicina mantiene su liderazgo en la UGR con la nota de corte más alta: 12,5

La Universidad publica hoy la primera adjudicación de plazas para acceder a los grados · De un total de 10.649 se han asignado 9.737 · Bioquímica y Traducción de inglés completan las carreras más demandadas

C. R. / GRANADA | ACTUALIZADO 13.07.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Sobre 10 o sobre 14, da igual el método de puntuación que se aplique, Medicina sigue siendo la carrera de la Universidad de Granada que consigue la nota de corte más alta para poder entrar en primera adjudicación. Si el año pasado, el último alumno que consiguió plaza en la Facultad de Medicina lo hizo con un 9,04, este año, lo ha hecho con un 12,50. Una calificación considerable que incluye la suma de las calificaciones de las asignaturas específicas que, este año por primer vez, ayudaban a subir nota.

Los listados con las primeras adjudicaciones se encuentran desde hoy disponibles en los tablones del Hospital Real. En esta primera tanda, la Universidad de Granada ofertó 10.649 plazas de las que se han adjudicado 9.737. La vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero, considera estos primeros datos como positivos y destaca que la Universidad de Granada siga siendo una de las instituciones académicas más atractivas para los estudiantes andaluces y del resto del país. No en vano, han sido Sevilla y Granada las universidades que han recibido más solicitudes del preinscripción para este curso académico (este año se presentaron 8.000 peticiones más que el anterior).

Tras Medicina que no sólo es una de las carreras más demandadas en Granada sino en Andalucía, el *top ten* de calificaciones más altas en la UGR se queda prácticamente como el año pasado, Bioquímica con un 11,86 le roba el segundo puesto a Traducción e Interpretación de Inglés que se cierra con una nota de corte de 11,83. Le sigue el grado de Odontología (11,75); Enfermería (11,32); Ingeniería Civil (10,97); Arquitectura (10,61); Ingeniería de Tecnología de Telecomunicación (10,15); Farmacia (9,635) y por último, el grado conjunto en Administración y Dirección de Empresas y Derecho que se queda con un 9,352.

Evidentemente, estas primeras listas son provisionales, en el sentido de que hasta que los alumnos no formalicen la matrícula y se queden o no con la plaza definitiva, puede haber movimientos y encontrar vacantes en las diferentes carreras.

En cualquier caso, si la adjudicación de plaza es correcta y la que desean los alumnos, el primer plazo de matrícula, reserva o entrega de documentos pendientes es del 13 al 16 de julio. Posteriormente, la Universidad de Granada ha determinado la publicación de las listas en la segunda adjudicación para el 26 de julio. El último recurso, para aquellos que han pedido carreras pero aun esperando a una segunda adjudicación no les llega la nota, es hacer una reserva de plaza, y esperar a las siguientes adjudicaciones que se realizarán a principios de septiembre, después de la selectividad, ya que el último plazo para matricularse en la universidad es del 9 al 15 de septiembre.

Por último, como novedad, la Universidad de Granada recuerda a todos los alumnos que se matriculen en primer curso que deberán utilizar la automatrícula como única vía para inscribirse en la carrera, a través de internet.

0 comentarios

0 votos



### 0 COMENTARIOS

Su comentario

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el



La Facultad de Medicina será una de las que se traslade al PTS.



Los alumnos pueden consultar desde hoy si han sido admitidos o no.

ASÍ, NO HUELGA GENERAL 29-S

**CRISIS: SOLUCIONES DEL GOBIERNO**

**¿Es Rajoy la Solución de España?**

Por estar conectado el día **13 Julio** a las **9:51** de la mañana, llévate un **AUDI GRATIS!!!**

© 2009 -Adsalsa Publicidad



Pie de foto

### "A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francisco Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

48 comentarios



Pie de foto

### Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

33 comentarios